
Compte rendu de la réunion du comité syndical du 

Syndicat mixte La Montagne 

 

L’an deux mille vingt-deux, le 1er avril à 10 Heures 30, le Comité Syndical du Syndicat Mixte La Montagne, 
régulièrement convoqué, s’est réuni dans les locaux des Cheyssades sous la présidence de M. Jean-Noël 
BRUGERON. 
 
 
Nombre de membres :  - En exercice : 15   - Présents :  8  
      

 
Présents : Madame Raymonde JOUBERT, Messieurs Alain ASTRUC, Denis GRAS, Eric MALHERBE, Jean-Noël 
BRUGERON, Francis SARTRE, Alain GUENNOU, Alain SOULIER.  
Excusés : Messieurs Jérôme POULALION, Thomas PIGNIDE, Joël ROUQUET. 
Absents : Mesdames Eve BREZET, Christine HUGON, Messieurs Samuel SOULIER, Ludovic JAFFUEL. 
 
Monsieur Jean-Noël BRUGERON ouvre la séance.  

 

Compte administratif et compte de gestion 2021 : 

Le compte administratif présenté (voir fichier joint) est soumis au vote par Monsieur Francis SARTRE. Il est 

adopté à l’unanimité. 

 

Budget Primitif 2022 : 

Le président présente le budget primitif 2022 qui a été établi suite au débat des orientations budgétaires 

qui a eu lieu le 03 février dernier. (voir fichier joint). 

Le comité syndical adopte à l’unanimité le budget primitif présenté.  

 

Création d’un poste Adjoint technique principal 2ème classe : 

 Le Président rappelle à l’Assemblée que conformément au Code Général de la Fonction Publique, il 

appartient au Comité Syndical de fixer l’effectif des emplois à temps complet et non complet nécessaires au 

fonctionnement des services. 

 Pour les besoins du service, le Président propose à l’assemblée la création d’un poste d’adjoint 

technique principal 2ème classe à temps complet.   

 Après avoir délibéré, le Comité Syndical décide de créer un poste Adjoint technique principal 2ème 

classe à temps complet à compter du 01/09/2022 et de prévoir la dépense au budget. 

 

Aménagement du pôle recyclerie : 

 Lors de sa réunion du 25 février 2020, le Comité Syndical a approuvé le plan de financement 

prévisionnel pour l’aménagement d’un pôle recyclerie. 

  Le Président présente l’analyse d’opportunité d’un projet de chaufferie automatique à bois 

pour le futur bâtiment de la recyclerie. L’installation d’une chaudière à granulés de bois est la solution la plus 

adaptée et la plus économique en énergie pour le chauffage de ce bâtiment. Le coût prévisionnel de cette 

installation est estimé à 123 537€ HT. 

  

 



 

 

 Vu l’évolution des prix du marché, 

 Vu le résultat favorable de l’étude d’opportunité d’installer une chaudière à granulés de bois, 

 Le Comité Syndical : 

 -adopte le plan de financement prévisionnel réactualisé suivant : 

 

  DEPENSES : 

   Acquisition terrain :           65 000 

   Travaux VRD terrassements et plateforme :     500 000 H.T. 

   Construction bâtiment et honoraires :  1 500 000 H.T. 

   Investissement mobilier et matériels :       62 000 H.T.  

          ____________ 

     TOTAL :    2 127 000 €        soit 2 539 400€ TTC 

 

  RECETTES : 

   Subvention ETAT DSIL obtenue (40% sur 1 778 800) :     710 000 

   Subvention ETAT DETR obtenue (9.42% sur 1 778 800) :       167 443 

   Subvention ADEME obtenue :          250 000 

   Subvention Région Occitanie Obtenue :       150 000 

   Subvention Conseil Départemental sollicitée :      150 000 

   Subvention ADEME chaufferie bois sollicitée :        33 600 

   Subvention Région Occitanie chaufferie bois sollicitée :       58 859 

   Emprunt :           500 000 

   Autofinancement :          107 098 

             _________

       TOTAL :     2 127 000 € 

 
 - décide de solliciter les aides financières prévues dans le cadre des économies d’énergies,    
 - autorise le Président à contracter le prêt bancaire correspondant  
 - autorise le Président à signer les marchés à venir 
 - donne tout pouvoir au Président pour signer toute pièce nécessaire à la réalisation du projet. 
 

 
 Fin de la réunion. 

 Le Président, 

 Jean Noël BRUGERON  


